

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Martin Habersaat (SPD)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Inneres, ländliche Räume und Integration

Verschwundener Förderantrag aus Bad Oldesloe

Vorbemerkung:

Einem Artikel der Lübecker Nachrichten vom 20. Februar 2020 ist zu entnehmen, dass in einem Kieler Ministerium ein Förderantrag der Stadt Bad Oldesloe verschwunden sein soll.

Vorbemerkung der Landesregierung:

Für das Sonderprogramm "Förderung von Feuerwehrhäusern in Schleswig-Holstein" hat die Stadt Oldesloe gemäß der entsprechenden Richtlinie für Ihre Feuerwehr (Ortsteil Rethwischfeld) einen Antrag für das Programmjahr 2019 gestellt. Dieser ist nach Prüfung abgelehnt worden, da die geplante Halle in keiner Weise der Norm für die Planung von Einsatzstellplätzen der Feuerwehr entsprach. Daraufhin wurde durch die Stadt Bad Oldesloe nachgebessert und ein neuer Antrag für das Förderjahr 2020 gestellt.

1.	Trifft es zu, dass ein Förderantrag der Stadt Bad Oldesloe verschwunden ist?
	Antwort: Nein

2. Wenn ja, welche Folgen hatte das?

Antwort: Entfällt 3. Wie geht es mit der Feuerwache Rethwischfeld jetzt weiter?

Antwort:

Das Vorhaben war bereits für das Jahr 2019 beantragt und ist damals abgelehnt worden, da die geplante Halle in keiner Weise der Norm für die Planung von Einsatzstellplätzen der Feuerwehr entsprach. Daraufhin wurde durch die Stadt Bad Oldesloe nachgebessert und ein neuer Antrag für das Förderjahr 2020 gestellt. Dieser ist derzeit in der Bearbeitung.